



# Asamblea General

Distr. general  
20 de octubre de 2014  
Español  
Original: inglés

Sexagésimo noveno período de sesiones

## Tercera Comisión

Tema 68 c) del programa

**Promoción y protección de los derechos humanos:  
situaciones de derechos humanos e informes de  
relatores y representantes especiales**

### **Carta de fecha 17 de octubre de 2014 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de la República Popular Democrática de Corea ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de referirme a la mesa redonda sobre la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea, organizada conjuntamente por las Misiones Permanentes de Australia, Botswana y Panamá y algunas organizaciones no gubernamentales, que se celebrará el miércoles 22 de octubre de 2014 en el Salón del Consejo Económico y Social en la Sede de las Naciones Unidas.

La mesa redonda, en la que formulará una declaración el ex Presidente de la comisión de investigación de las Naciones Unidas sobre la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea, Sr. Michael Kirby, y compartirán su testimonio los denominados “antiguos refugiados y presos políticos de Corea del Norte”, es una auténtica provocación, viene movida por motivos políticos y tiene por objeto distorsionar la realidad de la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea.

En particular, proporcionar una sala de conferencias en la Sede de las Naciones Unidas para un acto de provocación dirigido contra un Estado Miembro en particular es un acto que incita a la confrontación y el conflicto en el seno de las Naciones Unidas, pues la mesa redonda en cuestión no es más que una trama preparada con mala intención por algunos Estados Miembros, que pretenden crear confusión sobre la realidad de la República Popular Democrática de Corea y su recta posición y echar abajo el sistema social elegido por su pueblo.

La politización, el criterio selectivo y el doble rasero que supone utilizar los derechos humanos con un fin político siniestro no deberían permitirse en ningún caso.



La República Popular Democrática de Corea frustrará con contundencia la persistente campaña “de derechos humanos” orquestada contra ella por las fuerzas hostiles y seguirá haciendo todo lo posible por defender con firmeza su sistema socialista y por ofrecer las mejores condiciones para el goce de los derechos humanos por parte de su pueblo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 68 c) del programa.

(Firmado) **Ja Song Nam**  
Embajador  
Representante Permanente

---